



**Datum 19.06.2020**

## **Pressemitteilung**

### **Gemeinsames Tourismuskonzept kurz vor der Fertigstellung**

Am Dienstag, 16.06.2020 traf sich nach der durch Corona bedingten Pause erneut die Projektarbeitsgruppe zum Tourismuskonzept für die drei Kommunen Grünhain-Beierfeld, Lauter-Bernsbach und Schwarzenberg im Beratungsraum am König-Albert-Turm, um zu dem nun vorliegenden Entwurf des Strategiepapiers zu beraten.

Die Arbeitsgruppe, die sich aus den drei Bürgermeistern der Kommunen und weiteren Vertretern der kommunalen Verwaltungen zusammensetzt, prüfte dabei, inwieweit im Entwurf die inhaltlichen Zielstellungen des Konzepts erfüllt sind und welche Handlungsempfehlungen und Maßnahmen sich daraus für die künftige touristische Entwicklung der drei Nachbarkommunen ergeben. Herr Dr. Alexander Schuler vom mit der Erstellung des Konzeptes beauftragten Beratungsunternehmens BTE Tourismus- und Regionalberatung aus Berlin, stellte den Konzeptentwurf vor.

Als wesentlicher Punkt des neuen Tourismuskonzeptes wurde die noch stärkere Konzentration bei der künftigen touristischen Angebotsgestaltung auf junge Familien mit Kindern erarbeitet. Wichtige Eckpunkte der weiteren Kooperation, wie z.B. die mögliche Organisationsstruktur und die Gestaltung von Marketingaktivitäten im Tourismus, sind ebenfalls beschrieben. Der Entwurf wurde innerhalb der Arbeitsgruppe noch einmal diskutiert und punktuell ergänzt bzw. geändert. Die Änderungen werden nun noch einmal durch BTE in die Tourismuskonzeption eingearbeitet und das Konzept in Kürze fertiggestellt.

Voraussichtlich im September sollen die Details des neuen Tourismuskonzeptes in den Stadträten der Kommunen vorgestellt und das Konzept verabschiedet werden. Die Fertigstellung des Strategiepapiers war ursprünglich für die erste Jahreshälfte 2020 geplant, verzögerte sich jedoch durch die Corona bedingten Einschränkungen. Zahlreiche Partner, wie z.B. Gastgeber, Gastronomen, Anbieter von Freizeiteinrichtungen, Einzelhändler, Vereinsvertreter und auch Stadträte wurden in der Erarbeitung der Konzeption beteiligt.

### **Ergänzende Information:**

Im Januar des letzten Jahres verständigten sich die drei Kommunen Grünhain-Beierfeld, Lauter-Bernsbach und Schwarzenberg auf die Erstellung eines gemeinsamen Tourismuskonzeptes. In mehreren Arbeitsberatungen, Expertengesprächen und Workshops wurden mit Partnern aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft gemeinsame Zielstellungen und Strategien für die künftige touristische Kooperation der drei Kommunen formuliert.

Die fachliche Begleitung der Konzepterstellung erfolgt durch das Beratungsunternehmen BTE Tourismus- und Regionalberatung aus Berlin. Das Tourismuskonzept wird innerhalb eines Fördermittelprojektes aus dem Fördermittelprogramm „Verbesserung der regionalen Wirtschaft“ (GRW-Infra) mit Fördergeldern des Freistaates Sachsen unterstützt. Träger des Projektes ist stellvertretend für alle drei Kommunen der Tourismus-Zweckverband Spiegelwald.

J. Rudler  
Verbandsvorsitzender